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会長  藤嶋 剛史 
梨本ガバナー、山﨑ガバナー補佐、八木地区副幹事、本日はよう 

こそお越しくださいました。長時間になりますが、最後までどう 
ぞよろしくお願いいたします。 
さて、先週はロータリーの行事が多い週で、水曜日は職業奉仕部 

門、木曜日は国際奉仕部門のそれぞれ委員会が開催されました。 
ご準備、ご参加頂いた皆様ありがとうございました。 
また、金曜日は松伏ロータリーさんのアロハパーティー、土曜日は地区財団部門セミナーに参加

してまいりました。そのアロハパーティーでは、横溝幹事と一緒にフラダンスを踊らされたりと楽
しい時間を過ごせたのですが、若盛会長のご挨拶の中でひとつ印象に残る言葉がありました。会長
はクラブの皆さんと一緒にいるのがとても心地良い時間なのだそうで、それはきっとクラブの皆さ
んが、人を喜ばすことを自分の喜びに感じられる、そんな方ばかりだからだと言っていました。 
本年度の会長方針にも、そんな利他の心を持ってクラブを運営したい、利他の心を持って奉仕活動
を行いたいと書かせていただきましたが、それがきっと本年度の最終的な目標、クラブの活性化へ
とつながるのではないかな、と思っています。 
本日の例会前に、ガバナーとの懇談会を行いましたが、1 年前の細淵ガナバーの公式訪問の際に

「クラブを活性化するために、あなたたちはどうするつもりですか？」という質問がありました。
それに対して、当時の小沢会長は例会を通じて会を活性化したい、そして私は、奉仕事業を通じて
会を活性化したい、と答えました。そしてそのメイン事業である、世界ポリオデーが目前に迫って
まいりました。 
ガバナー公式訪問の目的のひとつに「奉仕活動参加への、ロータリアンの意欲をかきたてる」と

いう事があるそうです。本日のこの例会が、ポリオデーをはじめとする様々な事業への、皆様のよ
り積極的なご参加につながるよう心よりご祈念申し上げて、ご挨拶といたします。 

会 長 挨 拶 

ガバナー公式訪問例会 

mailto:west@rc-omiya-west.com


  

 

 
 

 
【本日のリーダー】 
 
 会長エレクト 押野 一郎 
 
 
 
 
■第 2770 地区ガバナー 梨本 松男様 
（幸手 RC） 
■第 2770 地区第４グループガバナー補佐 
 山﨑 和雄様（岩槻東 RC） 
■第 2770 地区地区副幹事 八木 泰典様 
（幸手中央 RC） 
■2023 学年度米山記念奨学生  
金 亮希さん 

（ご紹介：副会長 染谷 義一） 
 
 
 

幹事  横溝 一樹 
1. 秋田県豪雨災害へのご支援あ
りがとうございました。皆様に
ご協力いただいた 36,500 円を加
え、地区からの依頼額 57,500 円
を送金させていただきました。 
 2. 8 月 30 日（水）に職業奉仕委
員会、31 日（木）に国際奉仕部
門委員会が開催されました。 
 3. 次年度地区役員推薦の案内が来ております。 
 4. 今月のロータリーレートは 1 ドル 146 円で
す。 
 
 
 
例会に先立って、梨本
ガバナー・山﨑ガバナ
ー補佐との懇談会が行
われました。 
 
 
 
■親睦委員会 委員長 川井 理砂子 
10/28（土）～29（日）京都への会員親睦 
旅行について、本日ボックス投函しました。 
 
 
 
2023 学年度米山記念奨学生 
金 亮希さんに、梨本 松男ガ
バナーより奨学金が支給さ
れました。 
『近況報告』金 亮希さん 
9/15（金）～16（土）に「建
築展 2023」に参加します。会場は、田町の建築会館
（東京都港区芝 5 丁目 26-20）1F 展示コーナーです。 
 
 
  
■出席委員会 委員長  新城 盛辛 
 

 
 

 
■副ＳＡＡ 胡  平 

 
 
 
 
 
 
 
第 2770 地区ガバナー 梨本 松男様 

（幸手ロータリークラブ） 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

私の誕生日は、７月４日の「なし」なのですが、
地区内のクラブ数は細淵年度６月 30 日までは、
74 クラブでした。同じ 74「なし」でしたが、今
年度は 72 クラブとなりました。覚えやすい「な
し」74 クラブが良かったのですが、「なに」72 ク
ラブです。ご記憶ください。 
 大宮西ロータリークラブには、33クラブ目の公
式訪問となります。よろしくお願い致します。 
 今年度地区役員として、風岡 管理運営部門ク
ラブ活性化副委員長、社会奉仕部門地域社会奉
仕・ブライダル委員に新井さんと岡部さん、国際
奉仕部門国際交流委員会 副委員長に島村さん、
委員に松本さん、川鍋 青少年奉仕部門青少年交
換委員、増永 米山記念奨学部門米山記念奨学増
進副委員長、川井 規定審議会検討委員をお願い
しています。 
 
 当地区最大規模のクラブとして、様々な奉仕活
動を行なっている点を伺いたいと思います。 
 
RI 会長の方針と地区の方針について 
RI 国際ロータリー会長は、ゴードン.R.マッキナ
リー氏、スコットランド出身、所属はサウスクイ
ーンズフェロー RC です。 

今年度のテーマは、 
「Create Hope in the World 」 
「世界に希望を生み出そう」です。 

 
強調事項は、６つ、 
①ローターアクトクラブと協力し、支え合う新し
い方法の模索 
②女児のエンパワーメント 
③DEI の促進 
④ポリオ根絶 
⑤行動計画の実践 
⑥メンタルヘルス 
 
①から⑤は継続した事項で、⑥は新たに今年度か
らの事項です。 

委員長報告、派遣役員報告 

米山記念奨学金支給及び近況報告 

出席報告 

スマイル報告 

卓  話 

ロータリーの目的・四つのテスト 

幹 事 報 告 

お客様紹介、米山記念奨学生紹介 

懇 談 会 



  

 

これらのテーマ・強調事項を受けて、2770地区の
活動方針は、 
「地域に希望を、クラブに活力を生み出そう」 
 RI 会長のテーマ「世界に希望を生み出そう」
を受け、その中の「世界に」を身近な「地域に」
し、更に「クラブ」を加えました。 
 
 地区運営方針は、 
「ロータリーを理解し、楽しく活動しよう」です。 
①ロータリーは変化しています。３年毎の規定審
議会や RI 理事会などで、常に変化しています。
その変化するロータリーを理解し、対応し、楽し
くロータリー活動をしましょう。 
②ロータリーの基本的事項を学んでください。 
RI の標語「超我の奉仕」「最もよく奉仕する者、
最も多く報いられる」や RI の使命、TRF の使命
など 
③奉仕活動を楽しんでください。 
④RI 行動計画に基づいたクラブ戦略計画の策定 
⑤会員増強維持 
⑥「ロータリー賞」へ全クラブがチャレンジ 
  
コロナ禍で、停滞していたロータリー活動をコロ
ナ禍前の状態にしましょう。いや、それ以上に、
これまでに溜まっていた分も含めて活発な活動を
しましょう。 
12 グループの合同奉仕活動をお願いします。 
地区大会での報告をお願いします。 
 
ロータリーの主役は“クラブ”、主人公は“会員
お一人お一人”です。 
地区はクラブのために活動し、皆様の活動を応援
致します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

クラブ協議会 
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